

Die Gemeinde Wachtberg hat in der letzten Ratssitzung den Tagesordnungspunkt zur Volkshochschule von der Tagesordnung abgesetzt. Es gibt dort eine Uneinigkeit darüber, ob die Gemeinde Wachtberg verpflichtet ist, ein solches Angebot im Rahmen der Erwachsenen-Bildung vorzuhalten und zu welchen Bedingungen eine Zusammenarbeit mit der Volkshochschule Meckenheim, Rheinbach und Swisttal möglich ist.

Derzeit werden intensive Gespräche geführt und diese Thematik wird im nächsten Bildungsausschuss der Gemeinde Wachtberg erörtert.